

Séminaire « Soutenabilités »

Contribution - Covid-19 : pour un « après » soutenable

Nom : Descours Lapandry

Prénom : Stéphane

Institution ou entreprise : FAPS Eficiencia

Axe(s) :

- Quel modèle social pour faire avec nos vulnérabilités ?
- Quelles attentes à l'égard de la puissance publique face aux risques ?

Intitulé de votre contribution : Reformuler les conditions d'accueil et d'encadrement des APS

Résumé de votre contribution :

L'orientation sport-santé prise actuellement par la pratique sportive de loisir (en l'occurrence le fitness) prendra désormais tout son sens dans une logique d'affaiblissement des facteurs de comorbidité constatés chez les publics névralgiques. Néanmoins la formulation actuelle des conditions d'accueil du public demandera à être restructurée sur des bases de respect d'une hygiène sanitaire et de normes sociales adaptées. Les pouvoirs publics se devront de faire respecter ces règles. La logique de déclarations d'établissements d'APS (disparue) se devrait d'être réinstaurée avec une emphase sur l'importance des aspects réglementaires dans les formations des éducateurs sportifs.